

Cosam Miraflores cuenta con nueva iluminación exterior

Tras semanas tensas producto de las fallas en el sistema eléctrico y de calefacción del Cosam Miraflores, que llevaron a que sus funcionarios se movilizaran y levantaran mesas de trabajo con el Servicio de Salud Magallanes, este martes se inauguraron las nuevas luminarias instaladas en el complejo Miraflores. El proyecto buscó reponer el sistema sin funcionamiento como también incorporar otros focos en áreas que hoy estaban sin iluminación.

Esta problemática fue presentada por los funcionarios, quienes indicaban que, especialmente en invierno, al oscurecer, tanto pacientes como funcionarios debían caminar por los exteriores con extremo cuidado producto de la falta de visibilidad, deshielo y escarcha, lo que había provocado accidentes en más de una ocasión.

De este modo se estructuró el proyecto de iluminación exterior para el Complejo Miraflores por \$12.000.000. Los trabajos consideraron la iluminación en actuales postes de hormigón, postes nuevos, iluminación exterior en la Casa Amarilla, acceso a Cosam, sector de calderas, en la fachada de la Unidad de Salud Mental y el exterior del Centro Residencial para Adultos Magallanes (Cram) y de Quemanta.

Por otro lado, para subsanar definitivamente los problemas con la calefacción, asociados a defectos en las calderas, se generó una licitación para la provisión e instalación de una sexta caldera para el sistema de calefacción central del Cosam. Considera una inversión de \$40.000.000 y espera estar ejecutado en los próximos dos meses.